

Folgender Beschluss wurde von der außerordentlichen Mitgliederversammlung vom 7. August 2010 mehrheitlich gefasst:

Der Kleingärtnerverein „Hermann Duncker“ e.V. tritt zum nächstmöglichen Termin aus dem Kreisverband der Kleingärtner Zwickau-Land e.V. aus.

Dabei wird auch der mögliche Ausschluss durch den Kreisverbandstag im Herbst 2010 wegen Nichtzahlung des Mitgliedsbeitrages billigend in Kauf genommen. Der Vorstand wird beauftragt, nach erfolgtem Ausschluss / Austritt den erforderlichen Versicherungsschutz selbständig sofort herzustellen.

Die Sicherheit unserer Gartenanlage ist weiterhin gewährleistet durch:

- die Anerkennung der Kleingärtnerischen und steuerlichen Gemeinnützigkeit durch die zuständigen Behörden (Landratsamt und Finanzamt)
- durch die Definition des Bundeskleingartengesetzes
- ist unser Pachtland auch weiterhin als „Dauerkleingartenland“ im Bebauungsplan 067/B der Stadt Zwickau verankert

Wofür wir auch weiterhin selbst verantwortlich sind:

- die Einhaltung der mindestens 1/3 Bewirtschaftung mit Gartenbauerzeugnissen,
- Waldbäume gehören nicht in den Kleingarten,
- Rasenflächen minimieren,
- Kompostierung auf der eigenen Parzelle,
- Keine Baulichkeiten (Schwarzbauten) ohne Eigentümerzustimmung vornehmen

Zwickau, 08.08.2010

Steffen Müller
1. Vorsitzender

Steffen Bahlmann
2. Vorsitzender